

★ Soneto

fu et

Si para recobrar lo recobrado  
 conseguir lo conseguido  
 tuve que soportar lo soportado,  
 si para estar ahora enamorado  
 fue menester haber estado herido,  
 tengo por bien sufrido lo sufrido,  
 tengo por bien llorado lo llorado.  
 Porque después de todo he comprobado  
 que no se goza bien de lo gozado  
 sino después de haberlo padecido.  
 Porque después de todo he comprendido  
 que lo que el árbol tiene de florido  
 vive de lo que tiene sepultado.

fu et

Francisco Luis Bernárdez, <<Soneto>>  
 en Cielo de tierra, Buenos Aires 1987.

DOMINGO XXXI .- La novedad que aporta Jesús al mandamiento del amor a Dios y el amor al prójimo es que los " equipara" y hasta condiciona el amor a Dios con el amor a los hombres : que el amor a otro fuera el amor a Dios porque Él ( que era Dios ) se identificó con " el otro": " tuve hambre y me disteis de comer..."

En unas palabras bien claras ( " amor a Dios y amor al prójimo" ), Jesús resume 613 artículos del cumplimiento judío con la ley de Moisés y que no era más que un verdadero lio a la hora de ordenarlos por valores e importancia.

Mientras compaginemos el amor a Dios con el amor a los ídolos que nos presenta a sociedad, es idolatría...

FUGA DE VOCALES :

J.S.S T.N C.M.P.S..N D. M.

¿ Q. Q..R.S. Q. H.G. P.R T. ?

¡ S.Ñ.R , Q. V. !

V.T. : T. F. T. H. S.L.V.D.

Y al momento recobró la vista y le siguió por el camino...

.M.R.S . D.S C.N T.D. T. COR.Z.N Y  
 . T. PR.J.M. C.M. . T. M.SM.

" DIA DE LOS SANTOS " CUANDO LOS CEMENTERIOS VUELVEN A LA VIDA...

cuando se llenan de flores que hablan de amor, de cariño y de recuerdo de nuestros seres queridos. Y es que hay personas que tienen el sentimiento tan a flor de piel que sino van ese día al cementerio es como si le faltara algo : sirve también de desahogo...y es el momento de una oración o un responso por los seres queridos que nos precedieron.

En nuestra comunidad, y desde el año pasado, ya ~~tenemos~~ la costumbre de ir todos al cementerio después de la Eucaristía a rezar en común por nuestros difuntos.,

Y ,sobre epitafios, el de Don Miguel de Unamuno en su panteón de Salamanca :

"Méteme, Padre Eterno, en tu pecho misterioso hogar,  
 dormiré allí pues vengo deshecho del duro bregar..."

Y, en Salamanca, dentro de la originalidad, el epitafio de una persona que no aceptaba su muerte " Estoy aquí en contra de mi voluntad"

Y que, por ingenioso recuerda el de Groucho Marx: " Perdonen que no me levante"

O el de aquel ateo :

" Solo le pido a Dios que tenga piedad con el alma de este ateo"

Y en la tumba de Farina en Salamanca :

" Cantaste MI SALAMANCA y te pusiste a llorar"

Y a mí personalmente siempre me ha impactado un epitafio escrito en la tumba de dos hermanitos pequeños que fallecieron en un accidente en el Paseo de Canalejas de Salamanca cuando quedaron a cargo de los abuelos porque los padres fueron a Madrid a una celebración familiar. Y dice así : " DIOS NOS LOS DIÓ Y DIOS NOS LOS QUITÓ : BENDITO SEA DIOS"

MI CASA ES ELMUNDO

Y MI FAMILIA, LA HUMANIDAD.

LA TIERRA ES TODA ELLA UN SOLO PAÍS  
 Y TODOS LOS HOMBRES SUS MORADORES